

ECONOMIST & JURIST



Alfredo Martínez Guerrero

Letrado de la Administración de Justicia

El reflujo de una huelga malhadada

Por si alguien acaba de volver a España, recuerdo que en los dos últimos meses los **Letrados de la Administración de Justicia hemos estado en huelga**. Costó que arrancara, eso sí. Con la ayuda inestimable del secretario de Estado, **Antonio Rodríguez (Tontxu)**, al que habrá que pensar en hacerle letrado judicial de honor (el colectivo se unió como hasta entonces nunca lo había hecho). De todos es sabido (quizás el mejor ejemplo sea la segunda guerra médica, en la que Jerjes y su inmenso ejército de persas consiguieron aliar a Esparta y Atenas) que **nada aglutina más a un grupo que un ataque externo**. Si es de forma desaforada e injustificada, aún más. En los primeros compases de la huelga, Tontxu, día sí y día también, fue un catalizador con el que nadie había contando...ni soñado.

Las causas de la huelga se acrisolan en un adagio que se utilizó como estandarte de las manifestaciones de los huelguistas: *pacta sum servanda*. Había unos [pactos que se firmaron en marzo del 2022](#) por el CNLAJ y el M

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |